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货币

澳元

文莱元

人民币

欧元

英镑

港元

日元

韩元

马来西亚林吉特

新西兰元

菲律宾比索

新加坡元

泰铢

美元

代码

AUD

BND

CNY

EUR

GBP

HKD

JPY

KRW

MYR

NZD

PHP

SGD

THB

USD

卖价

9.901,04

11.342,41

2.120,47

16.594,40

19.261,54

1.973,37

104.86

11,63

3.300,32

9.118,04

272,23

11.342,41

432,96

15.443,83

买价

9.799,47

11.228,74

2.099,29

16.423,17

19.063,78

1.953,67

103.80

11,51

3.262,60

9.018,14

269,43

11.228,74

428,06

15.290,17

税务基价

9.782,64

11.224,11

2.089,37

16.411,79

19.163,86

1.951,38

103.78

11,50

3.275,63

9.011,93

269,48

11.229,72

431,35

15.298,00

9 月 14 日
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Antam 公司LM纯金价格 （2023年9月14日）

金属重量（单位：克）
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947,000

9,470,000

94,700,000

901,000,000

买价（盾）

1,065,800

10,154,800

100,811,300

1,014,400,000

IDX

N225

HSI

SSEC

SZSE

FTSTI

KLCI

TWII

DJIA

Nasdaq

雅加达股市

日经指数

香港恒生

上证综指

深圳股市

海峡时报

马来西亚股市

台湾股市

道琼斯

纳斯达克

指数

6,959.33

33,168.10

18,047.92

3,126.55

10,197.59

3,249.51

1,449.58

16,807.56

34,575.53

13,813.58

（+/-）

23.86

461.58

38.70

3.48

-58.28

30.58

-3.96

226.05

-70.46

39.97

%

0.34%

1.41%

0.21%

0.11%

-0.57%

0.95%

-0.27%

1.36%

-0.20%

0.29%
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国企部长出席第六委员会工作会议
国企部长埃里克（Erick Thohir/中）与第一副部长和

第二副部长等人的陪同下，于 9 月 14 日在雅加达国会
大厦出席国会第六委员会的工作会议。

【本报讯】交通部长苏
玛迪（Budi Karya Sumadi）表
明 ，社 会 民 众 可 从 9 月 15
日开始免费试乘雅加达-
万隆高铁列车。

苏马迪部长于9月14日
在雅加达 Grand Sahid 酒店，
出席巨港 Xaverius 第一高校
（IKAXA）校友会全国讲座会

后说，政府这次为住在雅加
达-万隆地区的高铁沿线居
民提供免费试乘的机会。他
说：“对，明天（15/9）开始提
供免费试乘高铁。”

他 表 示 ，这 次 免 费 试
乘 高 铁 将 提 供 至 9 月 30
日 ，因 为 雅 万 高 铁 于 2023
年 10 月 1 日正式运营。

直 至 本 文 下 达 时 ，本
报 消 息 来 源 已 试 图 向 印
尼 - 中 国 高 铁 有 限 公 司
（KCIC）确 定 上 述 高 铁 试
乘的相关情况，然而尚未
获得答复。

此 前 ，印 中 高 铁 公 司
总 经 理 德 威 雅 纳（Dwiyana
Slamet Riyadi）称，关于向公

众提供免费试乘高铁的事
项，公司方面将遵照交通
部的指示。

他 在 哈 林 高 铁 站 说 ：
“免费试乘高铁事宜仍遵
循交通部的规定，我们暂
时先邀请国企部人员，然
后才是公众及最后是商业
运营日期（COD）。”（Ing）

免费试乘雅万高铁今天开始
直至9月30日结束 10月1日投入商务运营

【本 报 讯】海 事 与 投
资 统 筹 部 长 卢 虎（Luhut
Binsar Pandjaitan）于 9 月 14
日在雅加达表示，虽然美
国急着要落实《减少通货
膨 胀 法 案》（IRA），以 减
轻 其 国 内 市 场 通 货 膨 胀
的 头 疼 问 题 。 但 这 一 切
都 不 会 影 响 我 国 关 于 镍
矿 石 等 必 须 先 加 工 增 值
才可以出口的政策，因为
美 国 因 为 美 国 仍 然 依 赖
我国的镍铁供应。

实 际 上 ，我 国 关 于 原
矿 石 必 须 先 加 工 增 值 才
可以出口的政策，就是我
国 发 展 下 游 产 业 的 重 要
支 柱 。 而 且 这 种 政 策 包
含 与 绿 色 能 源 相 关 的 激
励和补贴，不仅对国家有
利，同时也为投资家提供
税 务 津 贴 和 各 种 方 便 。
而 我 国 用 于 生 产 电 池 的
镍 原 材 料 并 不 包 括 在 美

国 的 减 少 通 货 膨 胀 法 案
之中。

卢虎在一项研讨会上
表 示 ：“ 美 国 现 在 正 在 就
减 少 通 货 膨 胀 法 案 问 题
与我们进行谈判，因为他
们 缺 乏 镍 铁 。 我 对 他 们
说，关于原矿石必须先加
工 增 值 才 可 以 出 口 的 政
策是我们的国家政策，希
望你们会给予尊重。”

卢 虎 还 强 调 ，世 界 上
任 何 国 家 都 无 权 指 手 画
脚，逼迫其它国家就范。
包 括 像 美 国 这 样 强 大 的
国家，同样不能胁迫印度
尼西亚。

他 表 示 ，作 为 制 造 电
动汽车电池的原材料，镍
矿 石 对 美 国 的 需 求 量 相
当大，而我国是世界上最
大的镍矿储藏地，镍铁生
产量同样最大，因此印尼
在 世 界 镍 供 应 链 中 具 有

重要地位。
卢 虎 补 充 说 ：“ 许 多

经济强国需要大量的镍，
而 他 们 没 有 足 够 的 镍 以
促 进 电 动 汽 车 产 量 高 幅
增 长 。 所 以 他 们 需 要 我

们。而我们也说过，彼此
之 间 都 没 有 这 方 面 的 自
由贸易协定，所以必须寻
找 其 它 形 式 的 合 作 。 比
如 说 ，通 过 投 资 合 作
等。” （Irw）

卢虎：发展下游产业是国家政策
毋庸任何国家指手画脚 即使美国亦不例外

【本报讯】印尼驻哈萨
克斯坦和塔吉克斯坦大使
法 杰 鲁 尔 拉 赫 曼（Fadjroel
Rachman）日前通过一份书
面声明称，阿斯塔纳市政
府同印尼驻哈萨克斯坦大
使馆共同赴努山达拉新国
都进行访问，这是对新国
都管理局于今年 7 月去访
问哈萨克斯坦阿斯塔纳市
时的回访。

法杰鲁尔拉赫曼解释

说，这次回访是按照佐科
维总统的指示进行的，以
促进阿斯塔纳市作为世界
上最新的首都与即将成为
印尼新国都之间的合作。

他 说 ：“ 作 为 姐 妹 城
市，努山达拉新国都从阿
斯塔纳市学到了很多关于
如何建设宜居和智能首都
的经验。反过来，阿斯塔
纳市政府也想了解我们如
何将新国都建设为可持续

森林城市。”
除了阿斯塔纳市政府

代表团之外，哈萨克斯坦
的投资家和媒体代表团也
来访我国，他们想探索投
资机会，并向欧亚地区，特
别是中亚和俄罗斯推介努
山达拉新国都。他们在新
国 都 参 观 了 Techno House、
努山达拉零点、国家西轴
和建筑工人居住地。

法杰鲁尔拉赫曼透露

说：“代表团的到来，是想
考察哪些领域可以发挥投
资效益。我们邀请了从事
建筑和数字等领域的投资
家，以及数位代表哈萨克
斯坦和俄罗斯的企业家，
他们想知道其技术是否符
合我们的需求，也是否有
助于新国都的生活更加高
效、舒适和便捷。”（Sm）

【本报讯】海事与投资
统 筹 部 长 卢 虎（Luhut Bin-
sar Panjaitan）要求民众对空
气污染问题保持耐心。他
将其与中国相比，中国需
要 20 年 才 解 决 空 气 污 染
问题。

卢虎说，政府正在通过
印尼与澳大利亚的经济合
作计划，探讨研究空气污染
的原因。他希望这项研究
能够在两周之内完成。

他在雅加达市中心的

法尔蒙酒店解释说：“现在
他们正在计算。这不是一
蹴而就的事情。有时候，
很多人会想‘为什么不这
样 做 呢 ？’但 事 情 需 要 计
算。因此，我们希望本部
同事能传达，这是一场马
拉松式的工作，而不是一
瞬间的事情。”

卢虎还提到了关于燃
煤电站提早退役的问题。
他表示，目前正在准备相关
激励措施，但他没有明确说

明激励计划的细节。他只
是要求民众保持耐心。

他说：“我总是以研究
为基础。所以根据研究，
让 聪 明 和 专 业 的 人 来 决
定，不是我。我不懂，我只
是一个管理角色。”

卢虎还提到，现场测试
结果显示 37%的摩托车未
通过排放测试。因此，当局
也在努力改进燃料质量。

卢 虎 表 示 ，到 2024 年
取 消“Pertalite”仍 在 讨 论

中。他强调采取的措施必
须可行。他说：“我们将采
取所有这些措施，现在正
在计算。这是为了解决空
气污染问题。因此，我们
想要计算乙醇的百分比是
多少，以调整辛烷值，减少
硫含量等等。”

他 补 充 说 ：“ 是 的 ，我
们 将 继 续 关 注‘Pertamax
Green 92’的 价 格 ，以 免 给
人 民 带 来 负 担 。 这 是 关
键。” （Irw）

卢虎探讨解决空气污染问题
请给政府时间 中国需要20年才能缓解

哈萨克斯坦企业家有意投资新国都


